



<b>Vorlage</b>		Vorlage-Nr:	FB 62/0036/WP16
Federführende Dienststelle: Fachbereich Geoinformation und Bodenordnung		Status:	öffentlich
Beteiligte Dienststelle/n:		AZ:	
		Datum:	04.02.2013
		Verfasser:	
<b>Umbenennung eines Teilstücks der Straße - Alter Schlachthof -</b>			
Beratungsfolge:		TOP: __	
Datum	Gremium	Kompetenz	
27.02.2013	B 0	Entscheidung	

**Beschlussvorschlag:**

Auf Vorschlag der Verwaltung beschließt die Bezirksvertretung Aachen-Mitte, das Teilstück der Straße - Alter Schlachthof – von der Metzgerstraße einschließlich der platzartigen Erweiterung in „**Am Kraftversorgungsturm**“ umzubenennen.

**finanzielle Auswirkungen**

<b>Investive Auswirkungen</b>	Ansatz 20xx	Fortgeschriebe- ner Ansatz 20xx	Ansatz 20xx ff.	Fortgeschriebe- ner Ansatz 20xx ff.	Gesamt- bedarf (alt)	Gesamt- bedarf (neu)
Einzahlungen	0	0	0	0	0	0
Auszahlungen	0	0	0	0	0	0
Ergebnis	0	0	0	0	0	0
<b>+ Verbesserung / - Verschlechterun g</b>	0		0			
	Deckung ist gegeben/ keine ausreichende Deckung vorhanden		Deckung ist gegeben/ keine ausreichende Deckung vorhanden			

<b>konsumtive Auswirkungen</b>	Ansatz 20xx	Fortgeschriebe- ner Ansatz 20xx	Ansatz 20xx ff.	Fortgeschriebe- ner Ansatz 20xx ff.	Folgekos- ten (alt)	Folgekos- ten (neu)
Ertrag	0	0	0	0	0	0
Personal-/ Sachaufwand	0	0	0	0	0	0
Abschreibungen	0	0	0	0	0	0
Ergebnis	0	0	0	0	0	0

**+ Verbesserung /  
-  
Verslechterun  
g**

0	0
---	---

Deckung ist gegeben/ keine  
ausreichende Deckung  
vorhanden

Deckung ist gegeben/ keine  
ausreichende Deckung  
vorhanden

**Erläuterungen:**

Die P3 Ingenieurgesellschaft mbH hat von der Stadt Aachen das Grundstück mit dem ehemaligen Kraftversorgungsturm an der Straße – Alter Schlachthof – erworben. Das Gebäude wird zur Zeit umgestaltet und die Eröffnung soll am 8. Juni 2013 stattfinden.

P3 ist ein Unternehmen, das internationale Unternehmensberatung und innovative Ingenieurdienstleistungen anbietet. Sie sind Spezialisten für Automotive, Aviation, Telekommunikation sowie Energie und derzeit in zwölf Ländern und an 36 Standorten weltweit vertreten.

Nach Rücksprache mit der Ingenieurgesellschaft würden sie sich eine Adresse mit dem Straßennamen „Am Kraftversorgungsturm“ sehr wünschen.

Zur Straße – Alter Schlachthof – sind zur Zeit noch keine Hausnummern vergeben. Insofern würde durch die Umbenennung keine Adressänderung für anliegende Grundstückseigentümer anfallen.

**Anlage/n:**

1 Übersichtsplan